

Fecha 21.12.2015	Sección Finanzas	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------



- Peña Nieto, Sagarpa, SHCP
- Grupo LALA, SCT, Cofece
- Aeromar, Emilio Lozoya Austin

Además de impulsar la producción agropecuaria, el titular de la Sagarpa, José Calzada Rovirosa, está haciendo las funciones de un buen financiero. Sí, en los próximos días, los productores a quienes se les adeudan pagos -que incluso vienen de años anteriores a esta administración- por apoyos a la comercialización de cosechas, Progan y Proagro Productivo, comenzarán a recibir los recursos que les corresponden. Sin duda, una buena noticia y un hecho histórico, al afrontar y saldar deudas que se vienen arrastrando de ejercicios pasados.

El total a pagar asciende a alrededor de 9 mil millones de pesos: siete mil 200 millones por Aserca (250 mil productores, principalmente de granos), poco más de mil millones por Progan (cerca de 128 mil ganaderos, es decir el 25 por ciento del total de su padrón) y aproximadamente 800 millones por Proagro (250 mil agricultores). Para hacer frente a esta situación, se impulsa un trabajo de coordinación interinstitucional, particularmente con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, para generar economías y alternativas de pago, de tal forma que en un plazo máximo de 60 días queden cubiertos los rezagos.

Vaya pues un aplauso para al titular de la Sagarpa, a la SHCP y, por supuesto, al presidente Enrique Peña Nieto.

Quién es quién en los negocios

Grupo LALA, empresa mexicana enfocada en la industria de alimentos saludables, recibió el Premio Nacional Agroalimentario 2015. En la ceremonia, Eduardo Tricio, presidente del Consejo de Administración de Grupo LALA, recibió de manos del Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, Enrique Peña Nieto, y del Secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Eduardo Calzada, el máximo galardón que se entrega a las empresas del sector por impulsar una cultura de calidad de clase mundial. Al respecto, Scot Rank, director general de Grupo LALA nos comentó: "En LALA estamos comprometidos con la promoción de las mejores prácticas del sector agroalimentario para garantizar la eficiencia de nuestros procesos productivos y la calidad de los alimentos que ofrecemos a nuestros consumidores.

++++

El pasado viernes, en Washington, DC, el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruíz Esparza firmó con el señor Anthony Foxx, secretario del Transporte de Estados Unidos el Convenio Bilateral en materia de Aviación entre México y Estados Unidos.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 21.12.2015	Sección Finanzas	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

El acuerdo, que lleva varios meses negociándose, considera terceras y cuartas libertades sin restricciones, por lo que cualquier aerolínea podrá volar entre una ciudad de México y una de Estados Unidos. En el convenio no hay nuevas quintas libertades, es decir, que una aerolínea pueda volar entre una ciudad de México y una de Estados Unidos, recoger pasajeros, y llevarlos a un tercer país. No se permite el cabotaje, pero habrá la posibilidad de que aerolíneas puedan llevar carga entre Estados Unidos y otros países. La apertura de terceras y cuartas libertades abre un mercado de 515 mil millones de dólares al año, que es el intercambio entre México y Estados Unidos.

++++

El Pleno de la Comisión Federal de Competencia Económica (Co-fece) determinó no autorizar la concentración entre Ienova y Pemex, porque implicaría el incumplimiento de condiciones previamente impuestas por la autoridad de competencia a Pemex, para que vendiera su participación en los ductos de gas natural San Fernando y de gas licuado de petróleo Burgos-Monterrey.

++++

Aeromar, la línea aérea que dirige Fernando Flores, celebra 28 años de operaciones continuas, con un crecimiento de 10 por ciento en el número de pasajeros transportados en 2015, respecto al año pasado, con lo que -no hay duda- ha logrado consolidarse como la aerolínea preferida de negocios en México, además de tener una creciente oferta de rutas para el turismo de playa y de ciudad.

Los Capitales en provincia

VERACRUZ. Ver.- La Administración Portuaria Integral de Veracruz que lleva Juan Ignacio Fernández Carvajal recibió a diputados integrantes de la Comisión de Marina, que preside Gustavo Cárdenas, del PRI. Los legisladores acudieron al **puerto** jarocho para supervisar los avances de las obras de ampliación y conocer las necesidades que existen en el sector naval, sobre todo en este año en el que fue reactivado con la **construcción** de embarcaciones en el astillero del mismo **puerto**. Es por ello que se dieron cita en los Talleres Navales del Golfo, que comanda José Antonio Sardiña, para observar los avances de los navíos que se fabrican en el astillero y que presentan avances de alrededor del 70 por ciento para su inminente entrega a Pemex, de Emilio Lozoya Austin. De esta manera, los legisladores constataron de primera mano el potencial de la industria naval mexicana, la cual está lista para competir a nivel internacional.

loscapitales@yahoo.com.mx